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Schätze auf Vinyl 
Plattenbörse in Neu-Isenburg

Ob Raritäten, Neuerscheinungen oder echte Kuriositäten – 
auf der Plattenbörse in der Hugenottenhalle Neu-Isenburg 
kommen Sammler und Musikliebhaber voll auf ihre Kosten. 
Für nur drei Euro Eintritt, zahlbar an der Tageskasse, darf 
nicht nur gestöbert, sondern auch verkauft werden: Die 
Standgebühr für eine Plattenkiste ist im Eintritt enthalten. 
Wer mit drei oder mehr Kisten teilnehmen möchte, wird ge-
beten, sich vorab bei Harald Grönitz (infoplattenboerse-hei-
delberg.de) anzumelden. Frühere Börsen sorgten bereits für 
Begeisterung – ein Paradies für Musikfans, das zum Entde-
cken, Tauschen und Fachsimpeln einlädt.

Ort:  Hugenottenhalle, Frankfurter Straße 152,  
 63263 Neu-Isenburg
Zeit:  03. Mai, 10 Uhr

ISENBURG 
TIPP „TO GO“

ANKAUF VON:
l Schmuck
l Gold
l Silber
l Marken-Uhren
l Antiquitäten
l Münzen & Barren
l Bestecke & Zinn

H. Honig I Bahnhofstraße 58
63179 Obertshausen

Mo-Fr : 10 -13 Uhr I 15 -18 Uhr
Tel. 0 6104 9 531315 oder

www.goldhaus-obertshausen.de

Neue
Räumlichkeiten!

BERND REISIG 
STIFTUNG

Herzensprojekt  
zu Ostern – Seite 3 3

Open Doors Festival öffnet 2025  
die große Tür

NEU-ISENBURGER (RED) | 
Zum 33. Mal öffnet Neu-Isen-
burg seine Türen für Musik, 
Tanz und Kultur: vom 11. bis 
zum 13. Juli 2025 verwandelt 
sich die weltoffene Hugenotten-
stadt wieder in Hessens größte 
Partyzone. Wie immer ist das 
vielseitige Musikfestival für alle 
und damit völlig kostenlos. 
Das Programm hält mit über 
50 Acts wieder für jeden Ge-
schmack etwas bereit. Und es 
glänzt, wie schon in den Jahren 
zuvor, vor allem durch sein sehr 
breites kulturelles Spektrum mit 
Musikbeiträgen aus aller Welt. 
Um den internationalen Kul-
turaustausch auch auf weite-
ren Ebenen zu intensivieren, 
starten wir In diesem Jahr mit 

einer besonderen Neuerung: 
Erstmals laden wir im Rahmen 
des Open-Doors-Festivals ein 
Gastland ein. Wir sind stolz, zur 
Premiere 2025 die Volksrepub-
lik China als Ehrengast willkom-
men heißen zu dürfen. 

Open Doors baut  
Kulturbrücke nach China

Die jahrtausendalte, facetten-
reiche und faszinierende Kultur 
der weltweit größten Volksge-
meinschaft - auch in Verbindung 
mit ihrer aktuell beispiellosen 
Innovationskraft - machen es ge-
radezu zu einer Pflicht, den Aus-
tausch und die internationale 

Beziehung mit China zu fördern. 
Dafür öffnet das Open-Doors 
Festival die ganz große Tür und 
bietet eine Bühne, die die ge-
meinsamen Ergebnisse aus der 
Begegnung junger Künstlerin-
nen und Musikbegeisterter aus 
beiden Ländern zeigt - über alle 
Grenzen und Sprachen hinweg. 
Junge Menschen aus deutschen 
und chinesischen Orchestern 
und Tanzgruppen tauschen sich 
aus, lernen voneinander und 
bauen eine chinesisch-deutsche 
Jugendkulturbrücke auf. Am 
Festivalsonntag kommt das alles 
auf die Bühne, kombiniert mit 
einem entsprechenden Rahmen-
programm und offiziellem Fest-
akt. Neben den traditionellen, 
jazzigen und klassischen Musik-

darbietungen sind in Koopera-
tion mit der Tanzschule Capriol 
gemeinsame Aufführungen, 
aber auch spannende interkul-
turelle „Dance-Battles“ geplant.
Tanz und Musik kennen keine 
Sprachbarrieren – unser Musik-
spektakel bietet dafür die per-
fekte Plattform.

Festmeile  
in der Fußgängerzone 

Im letzten Jahr als Pilotprojekt 
„Partymeile“ mit großem Erfolg 
gestartet, wird das Areal Fuß-
gängerzone zum festen Bestand-
teil des Open-Doors-Festivals. In 
Zusammenarbeit mit dem Glas-
haus wird die Fußgängerzone 
zur kulinarischen Erlebnismeile 
des Festivals.
Musikalisch bleibt das Festival 
bei seiner gewohnt hohen Künst-
lerqualität und dem bewährten 
Mix aus lokalen Top-Acts wie 
den Rodgau Monotones, Gastone 
oder the Gypsys, kombiniert mit 
den Original-Sounds aus Irland, 
Lateinamerika, natürlich China 
und vielen mehr. Wir freuen uns 
auf ein buntes und vielfältiges 
Open Doors Festival 2025.

FOTO: OPEN DOOR
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Apotheker Marc Schrott  
„Das Mikrobiom lebt“ 
– Seite 4 4

ENGEL ELEKTROMOBILE
Der e-Fachhandel, Familienbetrieb seit 2009 für:

63303 Dreieich/Dr´hain, Gleisstraße 3, am REWE

Tel: 06103 386 9449, www.elektromobile-rhein-main.de

e-Bike, e-Scooter, e-Lastenräder, e-Mobile, e-Service!

GROOOOSSER Lager-Räumungsverkauf, los geht’s!

Eine neue Art 

der Mobilität:
Opt. mit Dach!

3Rad / 4Rad

3Rad ab € 1.999,-

Unsere Experten beraten Sie gerne 

Anschauen Informieren und Probe fahren!

Die neuen Bosch

L-Modelle

Leicht und flott
unterwegs

    Neu € 3.899,-

Angeb. € 3.399,-

Wie bieten Hol & Bring Service, auch für die Inspektion!

eScooter 

20km/h
Angeb. 

Ab € 999,-

Bosch Modelle

m./o. Rücktritt

Flott unterwegs

ab € 1.999,-

elegant, sportlich, ausdauernd, Automatik, ABS, Riemenantrieb, MGU, DoppelAkku

Kettler

Doppel Akku
1250Wh

NEU: €6.099,-

Ang.: €3.999,-

Auch Herrenrad

Täglich 09:30-19Uhr
Samstag bis 16Uhr

Faltscooter

6km/h
sehr robust

Angebot

€ 1.899,-

Neue Photovoltaikanlage am Wasserwerk
Stadtwerke Neu-Isenburg treiben Energiewende voran

NEU-ISENBURG (PM) | Die 
Stadtwerke Neu-Isenburg haben 
eine neue Photovoltaikanlage auf 
dem Gelände des Wasserwerks 
in der Siemensstraße in Betrieb 
genommen. Mit 320 monokris-
tallinen Solarmodulen und einer 
Gesamtleistung von 144 kWp 
erzeugt die rund 800 Quadrat-
meter große Anlage jährlich etwa 
125.000 Kilowattstunden Strom 
– genug, um 20 % des Strombe-
darfs des Wasserwerks zu decken.

Lokale Energiewende 
konkret umgesetzt

Die Anlage speist den erzeug-
ten Strom direkt in das Netz 
des Wasserwerks ein und ist 
Teil der Nachhaltigkeitsstrate-
gie der Stadtwerke. „Wir zeigen 
hier, wie die Energiewende in 
Neu-Isenburg praktisch funkti-
oniert“, betont Geschäftsführer 
Kirk Reineke. Erste Stadtrat Ste-

fan Schmitt, zugleich Aufsichts-
ratsvorsitzender der Stadtwer-
ke, unterstreicht die regionale 
Bedeutung: „Dieses Projekt ist 
ein Meilenstein für den Ausbau 
erneuerbarer Energien und den 
Umweltschutz vor Ort.“

Ziel: 
Klimafreundliche Infrastruktur
Die Installation markiert einen 
weiteren Schritt zur Steigerung 
des Anteils erneuerbarer Energi-
en in der städtischen Versorgung. 
Die Stadtwerke setzen dabei auf 
lokale Ressourcen und effiziente 
Technologien, um die CO2-Emis-
sionen langfristig zu senken – ein 
Kernziel des integrierten Klima-
schutzkonzepts der Stadt.

Hintergrund
Die Anlage entstand auf Grün-
flächen über den Wasserkam-
mern und soll als Vorbild für 
weitere Projekte dienen. Bereits 
im April 2025 laden die Stadt-
werke zum Energietag ein, um 
über Photovoltaik, Wärmepum-
pen und E-Mobilität zu infor-
mieren.

V.l.n.r. Stadtwerke-Geschäftsführer Kirk Reineke, Erster Stadtrat 
Stefan Schmitt, Uwe Hildebrandt (Geschäftsführer der Stadtwer-
ke-Netzdienste Dreieich und Neu-Isenburg) und Christoph Pfaff (Ab-
teilungsleiter Gas, Wasser und Fernwärme, Stadtwerke Netzdienste 
Dreieich und Neu-Isenburg) freuen sich über die Umsetzung der 
PV-Anlage am Wasserwerk Neu-Isenburg. 

FOTO: JASMIN WIEBOLD, STADTWERKE NEU-ISENBURG GMBH

Buffalo & Wallace verwandeln die Hugenottenhalle am 12. Juli 2025 (0:00–2:00 Uhr) erneut in einen 
brodelnden Dancefloor.
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1WHO Report Finds No Public Health Risks Or Abuse Potential For CBD. To date, there is no evidence of recreational use of CBD or any public health related problems associated with the use of pure CBD. • Rubaxx Cannabis CBD Gel ist ein Kosmetikum und enthält ca. 900 mg CBD, kein THC. • Abbildungen Betroffenen nachempfunden

Deutsche Forscher entwickelten 
erstes Gel mit höchstem 
CBD-Gehalt pro Tube

Auch ein deutsches Forscher-
team hat sich umfassend mit 
den vielfältigen Cannabissorten 
beschä�igt. Mittels eines spezi-
ellen CO2-Verfahrens konnten 
sie aus der besonderen Canna-
bissorte sativa L. hochwertiges, 
reines CBD isolieren und mit ei-

CBD boomt. Das begehrte Can-
nabidiol (CBD), das aus der 
Hanfp�anze gewonnen wird, 
wird immer beliebter. Wissen-
scha�ler bestätigen: CBD ist 
ein Wirksto� mit vielfältigem 
medizinischen Nutzen und teils 
noch ungeahntem Potenzial. 
Wir erklären, was dahintersteckt 
und wieso ein CBD-Produkt als 
Kosmetikum aus der Apotheke 
Anwender begeistert.

Der älteste Hanf-
Fund in Europa liegt 
in Deutschland 
und wird auf 
5500 v. Chr. da-
tiert. Damals 
war jedoch 
noch nicht zu 
erahnen, dass 
insbesondere der 
Cannabissto� CBD 
einmal einen Siegeszug 
in der Wissenscha� antreten 
würde. Heute ist ein regelrech-
ter CBD-Boom ausgebrochen. 
Kein Wunder, denn anders als 
der ebenfalls bekannte Canna-
bissto� THC (Tetrahydrocanna-
binol), der für die berauschende 
Wirkung der Cannabisdroge 

verantwortlich 
ist, macht CBD 

weder „high“ noch 
abhängig. Sogar die WHO 

(Weltgesundheitsorganisation) 
stu� CBD als sichere Substanz 
mit einem geringen Risiko ein.1

Zahlreiche Studiendaten deuten 
bereits darauf hin, dass CBD 
einen äußerst vielfältigen thera-
peutischen Nutzen haben könnte. 

Hochdosiertes 
CBD Gel mit 900 mg CBD 

begeistert Anwender

ner Dosierung von mindestens 
900 mg CBD in einem speziellen 
Gel au�ereiten. 

Sie brachten nicht nur das 
erste Gel mit dem höchsten 
CBD-Gehalt pro Tube in deut-
schen Apotheken auf den Markt, 
sondern stellten auch sicher, dass 
es unter strengen deutschen 
Pharmastandards mit neuester 
Technologie hergestellt wird. 

Basierend auf ihrem Fachwissen 
über natürliche P�anzen- und In-
haltssto�e reicherten die Wissen-
scha�ler das wertvolle Cannabis 
CBD Gel mit Menthol und Minzöl 
an – für eine angenehm p�egende 
Formulierung bei beanspruchten 
Muskeln! Dieses hochdosierte 
CBD Gel ist heute unter dem Na-
men Rubaxx Cannabis CBD Gel in 
der Apotheke vor Ort oder online 
erhältlich. 

Im Netz �ndet man inzwischen 
zahlreiche positive Erfahrungen 
von begeisterten Anwendern. So 
berichtet eine Anwenderin über 
das CBD Gel: „Ein sehr gutes 
Produkt! Schon nach kurzer An-
wendung hat sich ein beeindru-
ckender Erfolg eingestellt. Durch 
die einfache Handhabung und 
praktische Verpackung kann 
man es immer dabei haben. Das 
Preis-Leistungs-Verhältnis ist 
sehr gut.“

Für Ihre Apotheke: 

Rubaxx Cannabis 
CBD Gel
(PZN 18731655)

www.rubaxx- cannabis.de

Das CBD Gel
von RubaXX

Gesundheit ANZEIGE
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Möbel & Matratzen

bis zu

aufDeals
Alle reduzierten Vorzugspreise sind Barzahlungsabholpreise bei Teilnahme an unserem Stammkunden-Programm.    Alle Artikel ohne Deko.    *Details siehe aktuelles Prospekt

Der riesige Mitnahmemarkt in Egelsbach von

Deals
Frühjahrs-

Möbel • Teppiche • Heimtextilien • 

Bettwaren • Küchen

TOP ANGEBOTE - in unserem Prospekt innenliegend!

Alle reduzierten Vorzugspreise sind Barzahlungsabholpreise bei Teilnahme an unserem Stammkunden-Programm.    Alle Artikel ohne Deko.    

Der riesige Mitnahmemarkt in Egelsbach von

TOP ANGEBOTE - in unserem Prospekt innenliegend!
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Als kreative Canapés wird Brot zum 
Genuss für alle Sinne. Zum Tag des 
Deutschen Brotes verrät Bäckermeister 
Patrick Zimmer, wie einfach das gelingt.

Die Brotkultur in Deutschland ist ein-
zigartig, mehr als 3.000 Brotspezialitä-
ten sind offiziell registriert. Rund um den 
5. Mai, dem Tag des Deutschen Brotes, 
geben viele Bäcker Einblicke in ihre Ar-
beit und zeigen die Vielfalt der Brotkul-
tur. Aktueller Trend ist der Mix von außer- 
gewöhnlichen Zutaten mit dem Grund-
nahrungsmittel Brot. Der Brot-Sommelier 
Patrick Zimmer ist überzeugt, dass das 
Brot in Deutschland die perfekte Grund-
lage ist, um den Canapé-Trend zum 
Genuss für alle Sinne zu machen: „Es 
geht um Emotionen und Leidenschaft. 
Mit vielen Texturen, Farben und Aufstri-
chen machen Canapés Lust, Bekanntes 
neu zu interpretieren. Mit Frischkäse statt 

Butter oder Agavendicksaft statt Honig 
öffnen Canapés dem Butterbrot neue 
Dimensionen“, so der Handwerksbä-
cker. Dabei bieten sich unendlich viele 
Kombinationen, um die Häppchen zum 
Abendbrot oder Brunch zu reichen: „Er-
laubt ist, was der Kühlschrank hergibt. 

Das geht mit Salat, Gurke, Thunfisch, 
selbstgemachter Mayonnaise oder 
Sojasoße, Chili für die Schärfe oder 
Meerrettich für den Kältereiz. Schon 
das Zubereiten von Brot-Canapés ist 
ein Genuss“, schwärmt Patrick Zimmer.

Wer weitere Ideen für eigene Kre- 
ationen sucht, findet auf dem Instagram 
Kanal @innungsbaecker jede Menge 
Profitipps.

Zum Tag des Deutschen Brotes

Canapé-Trend erobert die Brotkultur

bbd_2025_500_031/1012931_sk
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OPENDOORSFESTIVAL.DE
opendoorsfestival OPEN DOORS Festival

Veranstalter: Magistrat der Stadt Neu-Isenburg – Organisatoren: Magistrat der Stadt Neu-Isenburg, Fachbereich Stadtbelebung / 12 Löwen – Schirmherr: Bürgermeister Dirk Gene Hagelstein / Landrat Oliver Quilling – Idee: Michael Kercher

Sparkasse
Langen-Seligenstadt

Medienpartner
  EINTRITT

 FREI!

Ehrengast 2025: 
Volksrepublik China

Alex im Westerland • Quietschboys • uvm.

Gastone • Pfund • The Gypsys

Über 50 Acts

RÿffHuntR • Roy Hammer & die Pralinées

Rodgau Montones

chinesisch-deutsche Symphonie der Kulturen

Neue Angebote für Seniorinnen und Senioren im Quartier IV
NEU-ISENBURG (PM) | Im 
Treffpunkt Quartier IV in 
Neu-Isenburg stehen in den 
kommenden Wochen wieder 
Veranstaltungen auf dem Pro-
gramm, die sich gezielt an ältere 
Bürger richten.

Am Montag, 28. April, bietet 
das Evangelische Dekanat Drei-
eich-Rodgau von 15 bis 17 Uhr 
eine offene Sprechstunde der 
Digitallotsen an. Hier können 
Interessierte unkompliziert Fra-
gen rund um Smartphone, Tab-
let oder Computer stellen – egal 
ob Android- oder iOS-Gerät. 
Die Beratung ist kostenlos und 
soll helfen, Unsicherheiten im 
Umgang mit moderner Technik 
abzubauen. Eine Anmeldung ist 
telefonisch unter 06102-25124 
oder per E-Mail beim Treff 
Quartier IV, Luisenstraße 18, er-
forderlich.

Ab Freitag, 2. Mai, startet zu-
dem ein neuer Kurs „Yoga auf 
dem Stuhl“ unter der Leitung 
von Barbara Ignatowitz. Im-
mer freitags um 10 Uhr werden 

in zehn Einheiten à 60 Minu-
ten sanfte Yoga-Übungen im 
Sitzen oder mit Unterstützung 
des Stuhls angeboten. Der Kurs 
richtet sich besonders an Men-
schen mit eingeschränkter Mo-
bilität und ältere Erwachsene, 

die eine gelenkschonende Alter-
native zum klassischen Yoga su-
chen. Ziel ist es, durch achtsame 
Bewegungen, Dehnungen und 
Atemtechniken Verspannungen 
zu lösen, die Beweglichkeit zu 
fördern und das innere Gleich-

gewicht zu stärken. Vorkennt-
nisse sind nicht erforderlich. 
Die Teilnahmegebühr beträgt 
53 Euro für den gesamten Kurs. 
Interessierte werden gebeten, 
sich vorab im Treff Quartier IV 
anzumelden.
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KIND DAHEIM - Apotheke prime
Ihre Apotheker aus der Region!
Jetzt bequem mit der APP das eRezept einlösen!

Sofortlieferung 
im Rhein Main 
Gebiet

KOSTENLOSE Service-Hotline
 06171 9161 444

bestellung@apothekeprime.de

www.apothekeprime.de

Wir richten die Appgerne vor Ort für Sieein (kostenfrei).Gesundheitskarteans Handy halten Rezept senden Lieferung erhaltennach Hause – schnellund unkompliziert.

APP Download

Herzensprojekt zu Ostern
Bernd Reisig Stiftung organisiert 

fünftes Oster-Essen für Bedürftige

FRANKFURT/HESSEN (RED) | 
4.000 bunte Ostereier, 600 Liter 
Grüne Soße, 500 Kilo Kartoffeln 
– und vor allem: echte Solida-
rität. Bereits zum fünften Mal 
richtete die Bernd Reisig Stiftung 
an Karfreitag ihr Oster-Essen für 
Obdachlose und hilfsbedürftige 
Menschen aus. Was mit wenigen 
Helfern begann, hat sich zu einer 
der größten karitativen Osterak-
tionen in Hessen entwickelt.
In Frankfurt bildeten sich schon 
vor dem offi ziellen Beginn lan-
ge Schlangen vor dem Römer. 
Hunderte Bedürftige warteten 
dort auf eine warme Mahlzeit 
– serviert mit einem Lächeln 

und einem liebevoll gepackten 
Ostergeschenk. Auch in Kassel, 
Wiesbaden, Darmstadt, Offen-
bach und Aschaffenburg wurde 
das Essen verteilt – jeweils unter 
Schirmherrschaft der örtlichen 
Oberbürgermeister.
Bereits am Gründonnerstag lief 
die Vorbereitung auf Hochtou-
ren. In der Apfelweinwirtschaft 
„Apfelwein Solzer“ auf der Ber-
ger Straße wurden Kartoffeln 
geschält, Transporter bepackt 
und Tüten vorbereitet. Frank-
furts Gastronom Christian 
Dressler war mittendrin. „Allei-
ne kommt man hier nicht weit“, 
sagte er. „Es ist jedes Jahr aufs 

Neue bewegend, wie viele sich 
engagieren.“
Stiftungsgründer Bernd Reisig 
selbst besuchte mehrere Stand-
orte und dankte den Helferin-
nen und Helfern: „Wir schenken 
nicht nur ein Essen, sondern 
auch Aufmerksamkeit und Wert-
schätzung.“ Für viele der Gäste 
sei das Osterfest sonst ein einsa-
mer Tag.
Rund 3.500 Portionen Grüne 
Soße mit Kartoffeln und Ei wur-
den verteilt – für viele mehr als 
eine Mahlzeit: ein Zeichen, dass 
sie nicht vergessen sind. Über 
280 Prominente und freiwillige 
Helfer unterstützten die Aktion.

Inselfeeling auf der Zeil
FES-Aktionstag am 26. April mit Frankfurt Galaxy

FRANKFURT (PM) | Der Weg 
von Frankfurt auf eine Insel ist 
so gut wie immer lang, meistens 
kostspielig und in den seltensten 
Fällen ein Goddie für das Kli-
ma. Mit der Schaffung der neuen 
„Insel für Klima und Nachhal-
tigkeit“ auf der Zeil 129, direkt 
an der Hauptwache, hat die FES 
Frankfurter Entsorgungs- und 
Service GmbH (FES) diesem ein 
Ende gesetzt. Ab sofort können 
Bürgerinnen und Bürger sich hier 
über alle Themen rund um die 

Stadtsauberkeit und Nachhaltig-
keit informieren, direkt vor Ort 
Termine, wie die Sperrmüllab-
holung, buchen oder sich an der 
Vielfältigkeit der FES-bezogenen 
Geschenkideen erfreuen.

Nach aufwändigen Renovierungs-
arbeiten am alten Glaspavillons 
steht ein umfangreiches Angebot, 
von A wie Abfallberatung bis Z 
wie Zero Waste, allen Interessier-
ten zur Auswahl. Passend zum 
Charakter der großen Frankfur-

ter Einkaufsstraße können in der 
„Insel für Klima und Nachhaltig-
keit“ ebenfalls kleine Präsente 
erstanden werden. Auch hält das 
„Team der Insel“ etwas ganz Be-
sonderes zum Erwerb bereit: „Das 
Frankfurter Müllbuch, Stadtsau-
berkeit im Wandel der Zeit“. Auf 
rund 140 Seiten präsentiert darin 
die Frankfurter Historikerin Jutta 
Zwilling 150 Jahre Entwicklung 
der Entsorgungsleistungen in ei-
ner Metropole, unterlegt mit viel 
historischem Wissen und verbor-

genen Aspekten der lokalen Ab-
fallgeschichte. Rund 350 Bilder, 
zum Teil eigens für das Buch er-
stellte, runden die Chronik auch 
anschaulich ab – ein wertvolles 
Geschenk, auch zum Selbstschen-
ken. 

Samstag, dem 26. April, wird 
es dann von 11 bis 15 Uhr auch 
besonders, sowohl besonders 
sportlich wie auch nachhaltig: 
Die Spieler von Frankfurt Ga-
laxy und das sympathische FES 
Maskottchen „Fessie“ kommen 
zum Liebfrauenberg 52–54 und 
auch in die Insel für Klima und 
Nachhaltigkeit auf der Zeil. Mit 
ihnen kann gemeinsam unter an-
derem auf Abfalljagd gegangen 
und auch Selfi es gemacht wer-
den. Außerdem gibt es spannen-
de Aktionen zur Abfalltrennung, 
zu gewinnen gibt es außerdem 
Galaxy-Tickets bei den Mit-
machaktionen. 

FOTOS: FES

Weitere Infos finden Sie auch auf unserer Internetseite:

www.der-frankfurter.de
Frankfurt tanzt in den Mai 

Zwischen Maibrauchtum und Clubnacht
FRANKFURT (RED) | Wenn in 
der Nacht vom 30. April auf den 
1. Mai in ganz Frankfurt getanzt 
wird, lebt eine jahrhundertealte 
Tradition auf: Der „Tanz in den 
Mai“ geht zurück auf germa-
nische Frühlingsriten und das 
Walpurgisfest, bei dem man mit 
Feuer und Musik den Winter 
vertrieb. Später entwickelte sich 
daraus der Brauch des Maitan-
zes, verbunden mit Maibäumen 
und Gesang. Schon Goethe be-
schrieb 1770 in Briefen Maifes-
te, „wo der ganze Ort tanzte 
und die Mädchen Blumenkränze 
trugen“ – wer weiß, ob er nicht 
selbst in Frankfurt in den Mai 
getanzt hat?
Heute begegnet man dieser al-
ten Tradition meist in moderner 
Form – in Clubs, auf Open-Air-
Partys oder Konzerten. So lädt 
die  Batschkapp  zur K-Party 
mit Roy Hammer, das  Nacht-
leben  zur „Rock into the 80s“-
Show, und die  Brotfabrikver-
spricht Beats mit DJ Param. Ob 
80er, Beyoncé oder Schlager – 
Frankfurt tanzt in den Mai. Und 
wer mitmacht, tanzt ein Stück 
Kulturgeschichte weiter.

Veranstaltungen 
in Frankfurt zum 

Tanz in den Mai 2025
In der  Batschkapp  beginnt der 
Abend um 19:30 Uhr mit dem 
Kultkonzert von  Roy Hammer 
& Die Pralinées. Ab Mitternacht 
übernimmt das Caroli DJ-Team 
mit der klassischen „Tanz in den 
Mai“-Party – drinnen und im 
Sommergarten.
Im  Nachtleben  sorgen die  Mad-
house Flowers ab 20 Uhr live für 
Stimmung, bevor die „Rock Into 
The 80s“-Party übernimmt – ein 
Pfl ichttermin für Freunde des 
Retro-Sounds.

Stilvoller geht es im Holzhausen-
schlösschen  zu, wo die Frankf-
urter Bürgerstiftung zur 80er-
Jahre-Nacht „Night Fever“ lädt 
– mit DJ Andreas Merveldt und 
Clemens Greve.

In der  Brotfabrik  bringt DJ Pa-
ram ab 21 Uhr die Menge zum 
Tanzen, und im Südbahnhof fei-
ern die Ü30-Gäste zur Musik 

von DJ Bedu – von Schlager bis 
NDW.

Egal ob Pop, Rock oder Club-
sound – Frankfurt bietet zum 
„Tanz in den Mai“ für alle Ge-
nerationen das passende Parkett. 
Wer feiern will, hat die Qual der 
Wahl – und tanzt dabei auch ein 
wenig durch die Geschichte.

FOTO: LILLY OF THE VALLEY
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Thema Nervenschmerzen

Brennende Beine halten Sie nachts wach?
Diese speziellen Arzneitropfen können helfen 

Brennende Schmerzen in Bei-
nen oder Füßen rauben Ihnen 
schon lange den Schlaf? Die 
ständigen Taubheitsgefühle 
in den Gliedmaßen belasten 
Sie zunehmend? O� sind da-
ran die Nerven schuld. Die 
gute Nachricht für Betrof-
fene: Restaxil (Apotheke, 
 rezeptfrei) kann bei nervenbe-
dingten Schmerzen wirksame 
Hilfe  leisten. 

Zahlreiche Deutsche leiden 
unter brennenden  Schmerzen 
in Beinen oder Füßen, die 
 häu�g durch ein Kribbeln oder 
Taubheits gefühle begleitet 
werden. Insbesondere nachts 
ein Albtraum – an Schlaf ist 
mit diesen Miss emp�ndungen 
kaum zu denken. Was viele 

Betro�ene nicht wissen: O� 
stecken die Nerven dahinter. 
Durch Sto�wechselstörungen 
wie z. B. Diabetes können diese 
gereizt oder geschädigt werden. 
Die Folge:  Nervenschmerzen. 

Nervenschmerzen richtig 
behandeln 

Bei Nervenschmerzen zeigen 
viele Schmerzmittel nur wenig 
Wirkung. Das bestätigen auch 
Mediziner der deutschen Ge-

¹Schlereth T. et al., Diagnose und nicht interventionelle Therapie neuropathischer Schmerzen, S2k-Leitlinie, 2019, in: Deutsche Gesellschaft für Neurologie (Hrsg.), Leitlinien für Diagnostik und Therapie in der Neurologie. Online: www.dgn.org/leitlinien (abgerufen am 01.03.2024) • Abbildungen Betroffenen nachempfunden, Name geändert  
RESTAXIL. Wirkstoffe: Gelsemium sempervirens Dil. D2, Spigelia anthelmia Dil. D2, Iris versicolor Dil. D2, Cyclamen purpurascens Dil. D3, Cimicifuga racemosa Dil. D2. Homöopathisches Arzneimittel bei Neuralgien (Nervenschmerzen). Enthält 20 Vol.-% Alkohol. • Zu Risiken und Nebenwirkungen lesen Sie die Packungsbeilage und fragen Sie 
Ihre Ärztin, Ihren Arzt oder in Ihrer Apotheke. • Restaxil GmbH, 82166 Gräfelfi ng

Arzneimittelbild unter ande-
rem bei ziehenden und bren-
nenden Schmerzen bis in die 
Füße zum Einsatz. Gelsemium 
sempervirens setzt wiederum 
im zentralen Nervensystem 
an, also dort, wo die Probleme 
entstehen. Laut Arzneimittel-
bild hat sich der Wirksto� zu-
dem bei Druck und Schmerz 
bewährt. Auch bei plötzlich 
durchschießenden  Schmerzen 
entlang der Nervenbahnen 
kann Gelsemium Abhilfe 
 scha�en.

Genial: Die natürlichen Schmerz-
  tropfen Restaxil schlagen nicht 
auf den Magen und haben kei-
ne bekannten      Neben-     oder 
Wechselwirkungen. Deshalb 
sind die Tropfen auch zur Ein-
nahme bei chronischen Schmer-
zen geeignet oder wenn Sie be-
reits viele andere Medikamente 
zu sich nehmen. Dank der Trop-
fenform können Sie Restaxil in-
dividuell dosieren und so ganz 
gezielt auf Ihre Schmerzen 
abstimmen.

sellscha� für Neurologie1. Denn 
viele Schmerzmittel bekämpfen 
Entzündungen. Bei Nerven-
schmerzen handelt es sich hin-
gegen häu�g um geschädigte 
oder gereizte Nerven. Mit dem 
Ziel, Nervenschmerz- Patienten 
zu helfen, entwickelten Exper-
ten ein wirkungsvolles Arznei-
mittel  speziell zur Behandlung 
von Nerven schmerzen, das 
zugleich gut  verträglich ist: 
Restaxil ( Apotheke). 

5-     fach-     Wirkkomplex gegen 
 Nervenschmerzen

Das Besondere an Restaxil: 
der da rin enthaltene 5-fach- 
Wirkkomplex. Jeder einzelne 
Wirksto� kann bei nerven-
bedingten Schmerzen wert-
volle Hilfe leisten. Der Arz-
neisto� Iris versicolor ist 
beispielsweise zur Bekämpfung 
der Begleit erscheinungen von 
 Nervenschmerzen geradezu 
prädestiniert. So kommt er laut 

Nerven-
schmerzen?
Natürlich

.

„Ich hatte mit chronischen Nerven-
schmerzen zu kämpfen. Mit diesen 

Tropfen ist es ziemlich � ott um einiges 
besser geworden. Meine Füße sind 
 ruhig und ich hab den brennenden 

Schmerz nicht mehr.“ 

– Frank L. –

Für Ihre Apotheke:

Restaxil 
(PZN 11222324)

www.restaxil.de

Jetzt in Vorteilsgröße 
100ml

Medizin ANZEIGE
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· Mobile Bauzäune · Alu-Zäune
· sämtliche Drahtgeflechte
· Alu-Toranlagen · Gabionen
· auch Montagen
· auch Privatverkauf

Zäune · Gitter · tore
Draht-Weissbäcker KG
Steinstr. 46-48, 64807 Dieburg
Tel. (06071) 98810
Fax (06071) 5161

www.draht-weissbaecker.de
E-Mail: draht@weissbaecker.de
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1900 Türen und Tore am Lager
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Zur Herstellung von DER ISEBORJER wird 
Recycling-Papier verwendet.

Falls Sie dieses Produkt nicht mehr erhal-
ten möchten, bitten wir Sie, einen Werbe-
verbotsaufkleber mit dem Zusatzhinweis 
„Keine kostenlosen Zeitungen” an Ihrem 
Briefkasten anzubringen. Weitere Informa-
tionen finden Sie auf dem Verbraucherpor-
tal www.werbung-im-briefkasten.de.

DER ISEBORJER nicht bekommen?

Zustellhotline: Tel. 06104-4970-0 
Mo. – Fr. 8.00 – 16.30 Uhr
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MARKTPLATZ
Wir kaufen Wohnmobile + Wohn-
wagen,   03944 - 36160,
www.wm-aw.de Fa.

Suche antike Möbel, Gemälde,
Uhren, Silber, Militaria, Bücher,
Krüge, Fotoapparate   06108 -
9154213

Haushaltsauflösungen, Kleinum-
züge, Umzüge, Lasttaxi, Sperrmüll,
Renovierungen zum günstigen
Preis  06150-590216 o. 0171-
3146823

Nebenjob gefällig? Keine Versi-
cherung, kein Verkauf! Bei Inter-
esse bitte melden unter
 06104-4970-90

Kaufe Motorräder alle Marken,
alle Modelle, Quad, UTV, Chip-
per, Enduro, Beiwagen, E-Roller
oder E-Bikes. Auch mit Mängel
oder Unfall. Bitte alles anbieten.
Zahle bar 06158/6086991, 0173/
3087449

Kaufe Wohnmobile & Wohnwa-
gen, Zustand egal auch mit Män-
gel Tel. 0174/6004673

Herr Kaiser kauft Pelze, Nerze,
Silberbesteck und Uhren aller Art.
Schallplatten, Nähmaschinen,
Schreibmaschinen, Briefmarken,
Kleider, Bernstein, Münzen, Zinn,
Perlen, Kupfer, Bleikristall, Fernglä-
ser, Perücken, Teppiche, Bilder, Öl-
gemälde, Möbel, Porzellan, Leder-
und Krokotaschen, Krüge, Mode-
schmuck, Gardinen, Puppen, Or-
den, Figuren, komplette Nachlässe
auch Haushaltsauflösungen, Alt-
gold, Bruchgold, Zahngold, Gold-
schmuck. 100% seriös und dis-
kret. Kostenlose Beratung und An-
fahrt sowie kostenlose Wertein-
schätzung. Zahle Bar und vor Ort.
Täglich von 7:30 - 20:30 Uhr. Ger-
ne auch am Wochenende.
 069/25718443

Frau Danna sucht: Kaufe Pel-
ze, Alt-, Bruch-, Zahngold,
Goldschmuck, Suche Lampen,
Perücken, Puppen, Bernstein,
Haushaltsauslösungen, Bleikris-
talle, Bilder, Modeschmuck, Sil-
ber, Leder- und Krokotaschen,
Schallplatten, Schreib- und
Nähmaschinen, Figuren, Gobel-
ins, Teppiche, Porzellan, Krü-
ge, Zinn, Möbel, Küchen, Gardi-
nen, Tischdecken, Uhren. Kos-
tenl. Beratung. Anfahrt sowie
Werteinschätzung. Zahle
Höchstpreise. 100% diskret,
Barabwicklung vor Ort. Mo.-
So. 7.30-21 Uhr.
 069 - 34875842

Herr Kunzmann kauft an: Pelze
aller Art, Alt- und Bruchgold,
Zahngold, Goldschmuck, Mün-
zen, Uhren, Perlen, Mode-
schmuck, Bernsteinschmuck,
Perücken, Puppen, Leder- und
Krokotaschen, Figuren, Eisen-
bahnen, Ferngläser, Bleikristalle,
Kleidung, Orden, Gobelin, Mes-
sing, Bilder, Zinn, Silberbesteck,
Krüge, Teppiche, Porzellan,
Schallplatten, Nähmaschinen,
Schreibmaschinen, Bücher, Mö-
bel, Gardinen, auch Haushalts-
auflösungen, kostenlose Bera-
tung und Anfahrt sowie Wertein-
schätzung. Zahle absolute
Höchstpreise, 100% seriös und
diskret, Barabwicklung vor Ort
von Mo. - So. 8.00 - 20.00 Uhr
  06104/9879935

Pflegehelferin sucht neue Betreu-
ungsstelle in Privathaushalt! Ich
betreue seit vielen Jahren Nonstop
pflegebedürftige Menschen. Ver-
richte alle Pflege und Haushalts-
pflichten selbstständig. Nur Lang-
fristig mit Wohnmöglichkeit! Bitte
nur seriöse Anfragen!  0621 -
18060334, 01579 - 2452024

Zu verschenken !
Einen kpl. Eck-Whirlpool, Schen-
kelmaß 1,45m rosa Kunststoff; ab-
bauen/abholen durch hand- werk-
lich Versierten! Standort: Flörsheim
Tel. 0160-93744015

Ich, Irmgard, 68 J., verwitwet, bin
eine ruhige, verständnisvolle
Frau, ich habe immer noch eine
tolle schlanke Figur, bin eine gu-
te Köchin u. Hausfrau, habe ein
kleines Auto, ich lebe ganz allein,
habe nur eine kleine Rente u. wä-
re auf Wunsch umzugsbereit. Ein
ebenso einsamer Witwer bis ca.
80 J., wäre der Richtige für mich.
Bitte rufen Sie mich an pv Tel.
0151 - 62913878

Für mich Marianne, 78 J., ist es
sehr schwer ganz alleine zu sein,
bin hübsch, hilfsbereit, fahre
gern Auto, liebe Musik u. Fernse-
habende und koche vorzüglich.
Die schwere Zeit der Trauer habe
ich überwunden, deshalb suche
ich e. sympathischen Mann (Alter
egal). Ich fühle mich sehr ein-
sam, wir könnten getrennt oder
auch gerne zusammen wohnen
pv Tel. 0157 - 75069425

Das Mikrobiom lebt
Hätten Sie gewusst, dass 39 Bil-
lionen Mikroorganismen (Viren, 
Bakterien und Pilze) auf und in un-
serem Körper leben? Im Vergleich 
dazu haben wir 30 Billionen Körper-
zellen und in einem Apfel dürften 
100 Millionen Bakterien sein. Ein 
standardisiertes oder optimales 
Mikrobiom gibt es nicht, es ist bei 
jedem Menschen anders, so indivi-
duell wie ein „Fingerabdruck“ und 
verändert sich mit jeder Nahrungs-
aufnahme oder bei einer längeren 
Auslandsreise. Das bestuntersuch-
te krebsverursachende Bakterium 
im Menschen ist Helicobacter 
Pylori, es kann im sauren Magen-
milieu überleben und ist für ein 
erhöhtes Magenkrebsrisiko verant-
wortlich. Das Darm-Mikrobiom ist 
unter anderem für die Durchlässig-
keit des Darmes zuständig. Passt 
die Zusammensetzung nicht, dann 
gelangen Gifte, Bakterien und an-
dere Stoffe ins Blut und darüber 
bis ins Hirn. Zentrale Erkrankun-
gen wie Demenz, Herzkreislauf- 
und entzündliche Problematiken 
können über das Mikrobiom get-
riggert werden. Am wichtigsten 
für die Ernährung der Mikroorga-
nismen ist unsere Ernährung mit 
unverdaulichen Stoffen, die das 
Wachstum der günstigen Bakteri-
en fördern. Das sind die unverdau-
lichen Anteile von Obst, Gemüse 
und Vollkorn. Aus denen werden 
dann durch die Bakterien Vitamine 
wie zum Beispiel B12, Biotin und 
Folsäure synthetisiert. Die Ernäh-

rung beeinflusst so entscheidend 
das Darmmikrobiom. Das ist aber 
leider langwierig und eine Be-
schleunigung kann man nur durch 
die gezielte Ansiedlung von guten 
Bakterien durch Probiotika errei-
chen. Je nach Beschwerdebild 
gibt es viele unterschiedliche Prä-
parate.
E-Rezepte aus der Region am glei-
chen Tag geliefert bekommen: Ein-
fach apothekeprime als App herun-
terladen, Gesundheitskarte an das 
Handy halten und wir kümmern 
uns umgehend um die Beliefe-
rung! Bleib daheim mit Apotheke 
prime. Bei Rückfragen erreichen 
Sie uns unter 06171 9161 444.
 
Ihr
Marc Schrott
Fachapotheker 
für Allgemeinpharmazie

Central Apotheke
Inhaber: 
Apotheker Marc Schrott e.K.
Bahnstraße 51
61449 Steinbach

Marc Schrott
Apotheker

-WISSEN

Der neue Podcast:

www.apothekeprime.de/
podcast

BEILAGEN-
HINWEIS

Volkswagen 
Automobile

DER ISEBORJER
Unser Herz 
schlägt für 

Neu-Isenburg!
Sie wollen eine Anzeige 

schalten? Melden 
Sie sich bei uns!

Weitere Informationen 
finden Sie auf 

www.RheinMainVerlag.de
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5 Tage All-Inclusive
mit eigenen PKW!

42 Enjoyhotels in 
den Niederlanden, Belgien

und Deutschland.

5 Tage All-Inclusive-Urlaub
Unterkunft + Essen + Trinken + Unterhaltung

Wohin reisen Sie dieses Jahr? Enjoyhotels begann vor 31 Jahren mit einem All-Inclusive-Hotel in Deutschland. 
Jetzt, 31 Jahre später, können Sie aus 42 Hotels wählen. Unsere All-Inclusive-Hotels befinden sich in den 

schönsten Urlaubsregionen der Niederlande, Belgiens und Deutschlands.

Lassen Sie sich beraten oder buchen Sie direkt unter 0800 - 28 18 818 (kostenlos)

Alle Fehler vorbehalten und exklusive lokale Steuern.    Keine Buchungskosten

Weitere Enjoyhotels finden Sie unter www.enjoyhotels.de oder rufen Sie kostenlos an: 0800 - 28 18 818
Der Ausgangspreis ist der niedrigste Preis für ein bestimmtes Ankunftsdatum. Die Preise variieren je nach Ankunftsdatum.

 Empfang mit Mittagessen oder Kaffee mit Kuchen oder etwas 
 anderem Leckerem

 4 x Übernachtung mit reichhaltigem “Enjoy”-Frühstücksbuffet 
 4 x Mittagessen oder Lunchpaket
 4 x Drei-Gänge-Dinner oder Abendbuffet 

 Kaffeeecke: Kaffee und Tee den ganzen Tag KOSTENLOS
 Täglich alle Getränke von 17:00 bis 24:00 Uhr KOSTENLOS: 

 Softdrinks, Fruchtsaft, Bier, Wein, Jenever und Apfelkorn
 Jeden Abend Spaß und Unterhaltung, z. B. ein Spaziergang 

 und Live-Musik. Dazu werden regelmäßig (herzhafte) Snacks 
 serviert

 KOSTENLOSE Auto-, Fahrrad- und Wanderrouten

Für alle Enjoyhotels gilt: Fordern Sie jetzt die erneuerte
Broschüre für 2025

an unter www.enjoyhotels.de

31 
Jahr

Enjoyhotels

LAHNTAL-RHEIN-MAINREGION
Enjoyhotel Bürgerhof Wetzlar in Wetzlar

Am Rande derAm Rande der
historischen Innenstadthistorischen Innenstadt

RHÖN
Enjoy Wellnesshotel Aqualux in Bad Salzschlirf

Kostenlose Kostenlose 
Nutzung Saunen, Nutzung Saunen, 

Innen- und Innen- und 
AußenpoolAußenpool

MITTELRHEINTAL
Enjoyhotel am Rhein in Kestert

WESTERWALD
Enjoyhotel Westerwald in Wirges

RHÖN
Enjoyhotel Rhön Residence in Dipperz

WATTENINSELN - AMELAND NOORD-HOLLAND ENKHUIZEN
Enjoyhotel Hollum Ameland in Hollum Enjoyhotel De Koepoort

TEUTOBURGERWALD
Enjoy Landhotel Lippischer Hof in Lügde

SAUERLAND
Enjoyhotel Am Kurpark Brilon in Brilon

NEUEnjoyhotel inDeutschland

NEUEnjoyhotel inDeutschland

Auswahl zwischen Auswahl zwischen 
zwei Kostenlo-zwei Kostenlo-

sen Bustouren im sen Bustouren im 
LuxusbusLuxusbus

GEÖFFNETAB JUNI2025

Kostenlose Nutzung Kostenlose Nutzung 
Sauna, Innen- Sauna, Innen- 

und Außenpoolund Außenpool

GemütlicheGemütliche
deutschedeutsche
BierstubeBierstube

 Es gibt Es gibt
sogar ein sogar ein 

kleines Kino kleines Kino 

Kostenlose Kostenlose 
NutzungNutzung

SaunaSauna

Kostenlose Nutzung Kostenlose Nutzung 
Schwimmbad und SaunaSchwimmbad und Sauna

KostenloseKostenlose
Nutzung SaunaNutzung Sauna

NEUEnjoyhotel in denNiederlanden

NEUEnjoyhotel in denNiederlanden

Kostenlose Nutzung der Kostenlose Nutzung der 
finnischen Außensaunafinnischen Außensauna

Am Rande des historischen Am Rande des historischen 
Zentrums von EnkhuizenZentrums von Enkhuizen

Romantische StädteRomantische Städte
in der Umgebungin der Umgebung

32995
p.P.

5 TAGE AB €

27995
p.P.

5 TAGE AB €

30995
p.P.

5 TAGE AB €

36295
p.P.

5 TAGE AB €

30995
p.P.

5 TAGE AB €

41995
p.P.

5 TAGE AB €

29995
p.P.

5 TAGE AB €

30995
p.P.

5 TAGE AB €

48995
p.P.

5 TAGE AB €
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Zoo freut sich über Küken 
bei den Leinegänsen

FRANKFURT (RED) | Im Frankf-
urter Zoo gibt es erstmals Nach-
wuchs bei den Leinegänsen. 
Fünf fl auschige Gössel schlüpf-
ten Mitte April und folgen nun 
ihren Eltern durch die Stelzvo-
gelanlage.
Die alte heimische Nutztierrasse 
galt Anfang der 1990er Jahre als 

ausgestorben. Seit 2022 beteiligt 
sich der Zoo an einem bundes-
weiten Zuchtprogramm und ist 
Mitglied im Verein Herdbuch 
Leinegans. Die nun prämierten 
Elterntiere leben seit 2024 in 
Frankfurt.
Leinegänse stammen ursprüng-
lich aus Niedersachsen und Thü-

ringen. Sie gelten laut Roter Lis-
te als extrem gefährdet – nicht 
zuletzt wegen der geringen Zahl 
an Züchtern.
Zoos wie Frankfurt leisten da-
mit nicht nur einen Beitrag zum 
Schutz bedrohter Wildtiere, 
sondern auch zum Erhalt alter 
Nutztierrassen.

Die Leinegans-Gössel haben sich aus dem Ei gepickt.  FOTO: ZOO FRANKFURT

BAUHAUS in Sachsen GmbH & Co. KG, Sitz: Tschirnhausstraße 2, 01239 Dresden
BAUHAUS GmbH & Co. KG Hessen, Sitz: Albert-Einstein-Straße 1, 34277 Fuldabrück
BAUHAUS GmbH & Co. KG Rhein-Main-Neckar, Sitz: Bohnenbergerstraße 17, 68219 Mannheim

www.bauhaus.info

Folgen Sie uns auf:

Der Weg zum 
perfekten Rasen! 

Floragard Rasen- 
Fit 4 in 1   

Zur Bodenverbesserung  
nach dem Lüften und 

Vertikutieren, mit natür- 
lichen Mikroorganismen, 

Verbesserung des Wasser- 
Luft-Haushalts, Erhöhung  
der Widerstandsfähigkeit,  

für ein sattes, kräftiges  
Grün, 20 l (1 l = 0,55)

23810011

Hurricane  
Elektro-Vertikutierer 

'HEV-S-1500-32'   
1.500 W, Arbeitsbreite 32 cm, 

praktischer 30-Liter-Auffang- 
behälter, Entfernung von Moos  

und Rasenfilz, ideal für eine 
gepflegte Rasenfläche
32010552

88,-

Gardol Nachsaat- 
Rasen 'Power'  
40 m2, Rasenerneuerung ohne 
Umgraben, zur Ausbesserung  
von lückenhaften Stellen, zur 
Ausbesserung von Kahlstellen, 
schnell keimend, für jeden  
Bodentyp geeignet, 1,25 kg 
(1 kg = 14,39) 
22282574

61118 Bad Vilbel, Zeppelinstraße 25 
60386 Frankfurt, Hanauer Landstraße 517 – 543 
63457 Hanau, Edisonstraße 3  

64,95

10,99

17,99
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Gardol  
Rasenwalze  
'GRW-E 57'   
35 x 40 cm, Ø 32 cm  
Metalltrommel, mit  
Sand oder Wasser befüllbar,  
praktisches Abstreifblech,  
gepolsterter Griff
23382352

54,99

Gardena Classic Wand- 
schlauchtrommel '50 Set'   

Schlauchlänge 20 m, müheloses Auf-  
und Abrollen, wartungsfrei, indivi- 

duelle Platzierung an Hauswand  
möglich, integrierter ergonomischer  

Tragegriff
20601845

Pssst ...
Hier gibt es die 
passenden

JOBS

Besucht uns auch 
auf Instagram!


